
Verbale Direttivo ADI Lazio 1 maggio 2021 (piattaforma Skype)

La Riunione inizia alle ore 19.00. Sono presenti Claudio Tubili, Antonio Vivenzio, Stefania Agrigento, Maria
Altomare, Giuseppe Rando, Barbara Neri, Patrizia Bigarelli, Maria Paola Laria e su invito di tutto il
consiglio Odette Hassan.

Il Presidente brevemente illustra l’ordine del giorno

1. In seguito al lavoro del gruppo dietisti, riguardante la ricerca nei vari CUR regionali della
prescrizione dietetica e di sue varianti, finalizzata alla redazione di un documento da presentare alla
Regione Lazio per l’aggiornamento del CUR, si delibera di chiedere la collaborazione della
Commissione d’Albo provinciale dei dietisti.

2. Il dr. Tubili propone degli argomenti per creare gruppi di lavoro regionali su tematiche nutrizionali
con i seguenti partners:

- Centri anziani dei vari comuni
- RSA
- Scuola nei vari ordini (infanzia, primaria, secondaria)
- Enti di assistenza a Disabili (e caregivers)
- Centri di accoglienza per immigrati
- Area dell’agricoltura biologica, enti locali, aziende e consorzi agricoli, valorizzazione dei

prodotti tipici, modelli alimentari locali
- Grandi impianti sportivi (non legati direttamente alle Federazioni)

Stefania Agrigento , si propone per attivita’ riguardanti : “Tutela e salvaguardia della biodiversità dei prodotti
alimentari tradizionali del Lazio”.
Antonio Vivenzio e Maria Altomare si propongono per creare un gruppo di lavoro che vada a valutare la
nutrizione nelle varie RSA.
Maria Paola Laria propone di istituire un gruppo di lavoro per lo sviluppo di linee di indirizzo per il
trattamento dietetico di patologie quali ad esempio diabete, oncologia e/o malnutrizione ed insufficienza
renale , constatata l'assenza di linee guida a carattere regionale.

3 - Il convegno regionale viene rinviato all’autunno a data da definirsi.
4 - Si programmano due corsi in presenza con un massimo di 30 partecipanti in rispetto della normativa per
corsi e convegni ( tematiche carbocounting e nutrizione artificiale)

5 - Il dr. Tubili, e il dott. Vivenzio comunicano che il Convegno di Medicina Estetica è stato rinviato a
luglio

La Riunione termina alle 20,30. Prossima data proposta: 29/05/2021; si valuta possibilità di vedersi in
presenza

Il Presidente
Claudio Tubili




